

## 良識ある保守主義・情報公開

# 吉田つとむ

町田市議会議員 (4期連続トップ当選)

〒194-0011 町田市  
成瀬が丘1-14-12  
サンホワイトE103-13  
☎ 042-795-7361 (FAX: 必要に応じて186を頭に加える)  
議会 042-724-2171  
yoshidaben@gmail.com



## 幕張メッセの展示会:植物工場と都市農業

幕張メッセで開催された農業Weekを今年も見学しました。スマート農業がテーマでしたが、究極では無人化した植物工場を紹介したコーナーがありました。あるいは、ビルの一角落地でイチゴやメロンを水耕栽培できるシステムを設置したものがありました。

植物工場は人手不足に対応する、病害虫被害を排除した方法ですが、管理された建物と肥料を入れた水を供給することや、空気はもちろん、温度と光を昼夜に応じてコントロールするシステムがポイントです。栽培品目はレタスやホウレン草、小松菜などが主要なになっていました。関連して豆苗なども加わるものでしょう。ただし、植物工場は建設に膨大な資本と運転資金が必要であり、それを出資してくれる相手と、定期的、かつ、定量の購入を担保してくれる相手が欠かせないことになります。他方で、小規模の水耕栽培システムは、ビルの空きスペースや装飾として設置できるものでした。水耕栽培では、大規模になるほど、障がい者雇用を織り込んだものが特徴になっていました。



## 農業 Week : 中国・韓国・台湾と日本

今年の農業Weekでは、外国企業の出展が目立っていました。特に、中国、韓国、台湾の企業が国ごとのブロックに分かれて展示スペースを持ち、見た目には無数の企業が同一分野の商品を競って紹介しているかのようでした。スマート農業分野では、最新の農業機器を並べ、資材分野では肥料のPRが圧倒している様相でした。



それらの国々の家電、半導体、EV製品が躍進していることは承知していましたが、農業機器、資材分野にまで及んでいることは知りませんでした。もとより、昨年の農業Weekの出展においても、中国企業製のドローンが多数を占めていました。

今年の展示会では、こうした先端製品だけでなく、一般の産業(農業)製品まで、日本企業製品に同等以上の製品が出ていました。それらを見ると、東南アジアではすでにお互いに性能を競い合っているはずであり、日本はこれらの国々の技術の発展に対等な視線で目を向けるべきでしょう。

- 支持政党なしの方々の代表=吉田つとむの基本理念は、良識ある保守主義です。
- 吉田つとむは、「若者育成」をトップの政策に掲げています。
- 町田市内企業が開発した「水耕栽培メロンの世界一決定戦」を開催しよう！
- 吉田つとむは令和4年2月実施の市議会議員選挙で、4期連続のトップ当選を果たしました

若い世代の育成に全力をささげる  
町田市議会議員(4期連続トップ当選)

# 吉田つとむ

## インターン体験記⑥柴田 真衣

### お茶会の出席と、インターン生との面談

町田茶道会が主催するお茶会に参加させて頂きましたが、作法など分からず少し戸惑ってしまいました。今までお茶会に参加したことがなかったので間近でお茶を入れてる様子を見て良かったです。動作が一つ一つ丁寧で心を込めて作っているのだと分かりました。また、桃のお菓子が出されていたのですがあまりの美味しさに驚きました。参加する前はきっと堅苦しいものかなと思い緊張していましたが参加者全員笑顔で会話されていて楽しかったです。有意義な時間を過ごせたのですが最後久しぶりに正座をしたので立った瞬間足の感覚がないぐらい疲れました。



その後同じ大学の先輩である元インターン生の社会人の方と、議員を交えて面談しました。これまでにもインターン生の先輩とお話しをする機会はあったのですが少し歳が離れていたり、違う大学の方だったため、今の私の現状と違う出来事が多いと感じました。しかし、今回は同じ大学ということもあり色々相談をし、参考になる話をしてくれました。インターンシップに来る前は不安になることが多く何をしたらいいか分からない状況だったので色々な方と会いアドバイスを聞いているうちに自分の進む道が分かつきました。



◎吉田つとむのインターンシップは1998年に開始、2023年9月末までに105名が参加しました。

◎インターン生に政治活動の参加は一切求めず、あくまで社会勉強・見学のメニューです。



ブログ 個人HP

QRコード メールは  
左記を読み込  
して送信



好評インターンシップは、  
夏季の第52期生の活動紹介中

## インターン体験記⑦柴田 真衣

### 東京ビックサイトのフード展を見学

私はまだ学生なので社会にどのような会社や企業があるのか知らずに生きてきました。しかし、今回東京ビックサイトの展示会に参加したことで数多くの企業の展示を見ることができとても勉強になりました。food展ということで食品に関わる商品や他県の名産の紹介など様々なものがありました。私は何かを発表したり説明するのがとても苦手なのですが企業の方は全員トークが上手く、聞いてるとその商品に興味を持つてしまうほどの説明で驚きました。一通り見たのですが会場が広いため見るだけで体力を持つていかされました。



しかし、就活に向けてのアドバイスや貴重なお話などさせてもらい自分の中の社会に対する価値観が大きく変わることができました。

普段、お台場周辺はあまりいかないのでビックサイトがここまで大きいものだと思いませんでした。また、海なし県の栃木に住んでいるということもあり、海の近くに来れたことが嬉しかったです。最後に動くガンダムまで見て良い思い出と経験になりました。

昭和女子大学3年生 柴田 真衣(第52期生)